

*Lázaro Martínez et Cuba  
décrochent l'argent au meeting  
d'athlétisme en France*

---



Paris, Jan 28 (RHC) Le triple sauteur cubain Lázaro Martínez a remporté la médaille d'argent aujourd'hui au meeting d'athlétisme de L'Eure dans la ville française de Val-de-Reuil, située dans la région de Haute-Normandie.

Dans le stade couvert Jesse Owens, Martinez a atteint 16,81 m pour remporter la médaille d'argent, devancé par le champion du monde 2023 Hugues Zango, du Burkina Faso, qui a atteint 17,15 m.

La médaille de bronze est revenue à l'Algérien Yasser Triki (16,66), tandis que le Cubain Cristian Napoles a terminé quatrième avec un discret 16,30.

Cette épreuve a marqué le début de la saison hivernale d'athlétisme pour les sauteuses de la plus grande île des Caraïbes.

Dans les autres épreuves, la Canadienne Sarah Mitton a remporté le lancer du poids avec 19,58 mètres ; les Britanniques Molly Caudery et Morgan Lake ont dominé respectivement le saut à la perche (4,83) et le saut en hauteur (1,92) ; et la Finlandaise Nooralotta Neziri a remporté le sprint de 60 mètres (8,06).

De même, la Britannique Georgia Bell a remporté l'or sur 3 000 m (8:42.16) ; la Béninoise Noélie Yarigo est montée sur le trône sur 800 m ; le Tchèque Jan Stefela a atteint le sommet au saut en hauteur (2.23) ; et l'Espagnol Asier Martínez a obtenu le premier prix sur 60 m (7.49). (Source Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/345642-lazaro-martinez-et-cuba-decrochent-largent-au-meeting-dathletisme-en-france>



**Radio Habana Cuba**